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Zitat von Vortex Surfer 

Eben, ein Jens Keller ist auch nur bei einem Zweitligisten gelandet, und der war auf
Schalke vergleichsweise erfolgreicher als Breitenreiter (wenn auch vermutlich unter
etwas anderen Umständen). Man kann es nicht oft genug wiederholen, es gibt nicht so
viele Cheftrainerstellen im deutschen Profifussball, als dass die arbeitslosen Trainer
übermäßige Ansprüche erlauben können wenn sie noch nicht genügend etabliert sind.
Insbesondere weil bei den Vereinen in den letzten Jahren die Hemmschwelle gesunken
ist, auch kompletten Newcomern eine Chance zu geben, was das Angebot bei gleicher
Nachfrage deutlich erweitert.

Korrekt, auch einen Lewandowski hätte ich seiner Zeit nie bei Union erwartet.
Es soll noch Menschen geben, die nach Herausforderungen und nicht nach stetigen
Gehaltssteigerungen suchen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/19336-neuer-cheftrainer/?postID=2112290#post2112290
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